

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE

Buntes Showprogramm wartet im Prater Irrwitziges Rennen mit Spaß-Draisinen

Die Gleise der Liliputbahn werden zur Draisinen-Rennstrecke umfunktioniert.

Leopoldstadt. Lustig und zugleich skurril geht es heute bei der Wiese an der Kreuzung Hauptallee und Kaiserallee im Prater zu. Denn die traditionsreiche Liliputbahn-Anlage ist der Austragungsort für das „verrückteste Draisinenrennen der Welt“. Die muti-

gen Piloten starten ab 10 Uhr bei der Liliputbahn-Station „Rotunde“ mit ihren fantasievollen Fahrzeugen, die in mühevoller Kleinarbeit selbst gebaut wurden. Mit dabei ist auch Event-Moderator Philipp Pertl, der neben Livemusik für Stimmung sorgen wird. Die Siegerehrung geht um 15 Uhr über die Bühne.

www.draisinenrennen.at



Bunte Teams gehen an den Start: Ritterteam mit Drachendraisine.